

Membanggakan, 2 Putri GM Komunikasi dan Hukum Semen Tonasa Kembali Raih Prestasi Nasional

HermanDjide - PANGKEP.UPDATES.CO.ID

Dec 14, 2022 - 09:21



Membanggakan, 2 Putri GM Komunikasi dan Hukum Semen Tonasa Kembali Raih Prestasi Nasional

PANGKEP - Prestasi kembali diraih oleh Andi Nurazzahra Ramadhani Chalik dan Andi Nuralmira Saraswati Chalik yang merupakan putri dari pasangan Andi Muhammad Said Chalik yang juga merupakan GM Komunikasi dan Hukum Semen Tonasa serta Nurkartika Sari, pada Kompetisi Pelajar se-Indonesia Tahun 2022.

Kedua remaja yang juga merupakan siswi di sekolah yang berada di bawah Yayasan Pendidikan Al-Azhar Makassar ini, memang dikenal berprestasi. Selain dalam hal akademik, keduanya juga aktif diberbagai kegiatan intra sekolah seperti OSIS serta ekstrakurikuler lainnya.

Dalam ajang Kompetisi Pelajar se-Indonesia, Andi Nurazzahra Ramadhani Chalik yang merupakan siswi SMA Islam Al-Azhar 12 Makassar berhasil meraih Medali Emas pada Mata Pelajaran Sosiologi tingkat SMA se-Indonesia yang diikuti oleh 278 peserta.

Sedangkan Andi Nuralmira Saraswati Chalik yang merupakan siswi SMP Islam Al-Azhar 24 Makassar meraih penghargaan Medali Perunggu dalam Mata Pelajaran Matematika yang diikuti sebanyak 330 peserta se-Indonesia.

Prestasi yang diraih oleh Andi Nurazzahra Ramadhani Chalik dan Andi Nuralmira Saraswati Chalik tentunya tak pernah lepas dari proses persiapan serta dukungan dari para guru pembimbing dan kedua orang tua.

Andi Muhammad Said Chalik sebagai orang tua sangat bersyukur atas pencapaian dari kedua putrinya. "Kami selaku orang tua sangat bersyukur atas prestasi yang telah diraih oleh putri-putri kami. Kami sebenarnya tidak menargetkan apapun ketika kedua putri kami mengikuti kompetisi pelajar ini. Sebagai orang tua kami hanya mendukung dan meminta untuk melakukan yang terbaik." ucapnya.

"Namun, alhamdulillah ternyata putri kami berhasil meraih hasil yang sangat baik. Tentu saja kami sangat bangga karena putri kami berhasil membawa nama baik sekolah dan provinsi, hingga ke level nasional." pungkasnya.(Herman Djide)